

À partir de 8 ans

Primaire – Secondaire – Familles – Abécédaire

Anneli Loepp Thiessen

Haeon Grace Kang

M pour magnifiques musiciennes



M pour magnifiques musiciennes

Texte de Anneli Loepp Thiessen
Illustrations de Haeon Grace Kang

Traduit de l'anglais par

Anna Luisa Daigneault et Vanessa Blais-Tremblay



9 782897 503840

Spécifications techniques

Étagère PLANCHE À ROULETTES
ISBN (papier) : 978-2-89750-384-0
ISBN (PDF) : 978-2-89750-385-7
ISBN (ePUB) : 978-2-89750-386-4
56 pages | couleurs | cousu caïse
9 x 9 po (22,86 x 22,86 cm)
19,95 \$ (papier)
9,99 \$ (pdf et ePUB)



Diffusion par PROLOGUE

3785, rue La Fayette Ouest,
Boisbriand (Qc)
J7H 1N7 Canada
Tél. : (613) 601-4507
Fax : (613) 562-3320
Sans frais : 1-800-363-2864
prologue@prologue.ca
www.prologue.ca

L comme Lisa LeBlanc



Que partagent Beyoncé,
Nannerl Mozart, et Lisa LeBlanc ?

Résumé

Cet abécédaire musical et résolument féministe présente une formidable sélection parmi les plus grandes figures féminines de l'histoire de la musique. Chaque lettre propose de découvrir ou de reconnaître une artiste inspirante, unique et souvent engagée, qu'elle soit compositrice, musicienne, cheffe d'orchestre ou chanteuse pop. De Beyoncé à Nannerl Mozart en passant par Lisa LeBlanc, cet album est une véritable immersion dans l'univers coloré de la musique au féminin. Une incontournable source d'inspiration pour la prochaine génération d'artistes.

Pourquoi lire ce livre ?

- Pour découvrir et redécouvrir 26 artistes d'exception.
- Pour l'importance de l'art au service des grandes causes.
- Pour les illustrations vibrantes et stylisées de Haeon Grace Kang
- Pour ajouter un nouvel abécédaire Bouton d'or Acadie à votre collection

Les créatrices



Anneli Loepp Thiessen est doctorante en musique à l'université d'Ottawa, en Ontario. Ses recherches utilisent une approche intersectionnelle pour mettre en lumière l'importante contribution des femmes dans le domaine de la musique, soulignant leur diversité d'âge, d'origine, de talent et d'orientation sexuelle. Elle est professeure de musique depuis plus de 10 ans, *M pour magnifiques musiciennes* est son premier album jeunesse.



Haeon Grace Kang est une artiste visuelle originaire de Winnipeg, au Manitoba, où elle étudie la théologie, la thérapie conjugale familiale et les beaux-arts. Dans son travail, elle cherche à mettre en évidence la diversité des corps des femmes, de leurs expériences et de leurs environnements. *M pour magnifiques musiciennes* est son premier album jeunesse.



8 years old and older
Primary school – Secondary school – Families



What do Beyoncé, Nannerl Mozart and Lisa Leblanc have in common?

Synopsis

This resolutely feminist musical primer presents a remarkable selection of some of the greatest female figures in the history of music. Each letter invites you to discover or recognize an inspiring, unique and often committed artist, whether composer, musician, conductor or pop singer. From Beyoncé to Nannerl Mozart and Lisa Leblanc, this picture book is a veritable immersion in the colorful world of women's music. An essential source of inspiration for the next generation of artists.

Features

- To discover and rediscover 26 exceptional artists.
- For the importance of art in the service of great causes.
- For Haeon Grace Kang's vibrant and stylish illustrations.
- To add a new Bouton d'or Acadie alphabet primer to your collection.

M pour magnifiques musiciennes

Written by Anneli Loepp Thiessen
Illustrated by Haeon Grace Kang
Translated into French by
Anna Luisa Daigneault et Vanessa Blais-Tremblay
French language book



Technical specifications

Étagère PLANCHE À ROULETTES
ISBN (hardcover) : 978-2-89750-384-0
ISBN (PDF) : 978-2-89750-385-7
ISBN (ePUB) : 978-2-89750-386-4
56 pages
9 x 9 in (22,86 x 22,86 cm)
\$19,95 (hardcover)
\$9,99 (pdf & ePUB)



Distributed by PROLOGUE

3785, La Fayette Ouest St.
Boisbriand (Qc)
J7H 1N7 Canada
Phone: (613) 601-4507
Fax: (613) 562-3320
Toll free: 1-800-363-2864
prologue@prologue.ca
www.prologue.ca

About the creators



Anneli Loepp Thiessen is a PhD student in music living in Ottawa, Ontario, where her research uses an intersectional approach to highlight the important contributions of women in music, noting a diversity of age, race, ability, and orientation. She has been a music teacher for more than 10 years. *M pour magnifiques musiciennes* is her first children's book.



Haeon Grace Kang is a visual artist from Winnipeg, Manitoba, where she studies theology, marriage and family counseling, and fine arts. She seeks to highlight the diversity of women's bodies, experiences, and backgrounds in her work. *M pour magnifiques musiciennes* is her first children's book.

L for Lisa LeBlanc

